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PUNTOS RELEVANTES
Quién es quién en los combustibles
Iván Escalante Ruiz, titular de la Profeco, presentó la sección "Quién es quién en los combustibles"; 
informó que hay un 82.3% de estaciones que venden el litro de gasolina regular en menos de 24 pesos, 
con un promedio nacional de 23.65 pesos. Dijo que hay una mesa de coordinación encabezada por la 
Sener e integrada por la ASEA, Profeco, CNE, Pemex, SAT, Sedena y la SDCP, a fin de realizar diversos 
operativos por incumplimientos ambientales o de seguridad, y otras irregularidades.
Precio por kilo de tortilla
Iván Escalante Ruiz, titular de la Profeco presentó la sección "Quién es quién, primera necesidad"; indicó 
que del 31 de marzo al 4 de abril de 2025, el precio promedio por kilo de tortilla fue de 23.70 pesos en 
tortillerías; el precio más barato se encontró en Tlaxcala, Puebla y Zacatecas con un precio promedio 
por kilo de 18 pesos y el más caro en Hermosillo, Sonora, con un costo de 32 pesos.
Aranceles
Respecto a la posibilidad de que el presidente de EUA, Donald Trump anuncie descuentos arancelarios 
sobre vehículos, la presidenta dijo que hasta el momento éstos se dividen en dos, uno para la totalidad 
del vehículo y otro para las autopartes; explicó que el arancel para el primero es del 25% con un 
descuento de aquello que se fabrica en EUA y en el caso de autopartes no hay. Agregó que se espera 
que la autoridad de comercio de ese país ponga un arancel dependiendo el tipo de autoparte.

Reformas en materia de personas desaparecidas
Sobre la reunión que la Segob ha tenido con las madres buscadoras y colectivos respecto a la propuesta 
de reforma en materia de personas desaparecidas, la presidenta dijo que el diálogo es permanente y 
aclaró que es probable que no dé tiempo de aprobarse en este periodo ordinario del Congreso, por lo que 
pediría un periodo extraordinario tanto para estas leyes como para normas secundarias relacionadas 
con la reforma constitucional al Poder Judicial.

Convención Bancaria
La mandataria confirmó su asistencia a la Convención Bancaria y pidió al secretario de Hacienda y 
Crédito Público, Edgar Amador, buscar junto con los bancos, bajar las tasas de interés para el acceso al 
crédito.

Poder Judicial
Respecto al caso de la contratación de María Fernanda Casanueva como secretaria ejecutiva de 
administración de la SCJN y sobre diversos procesos de contratación que incumplen acuerdos de la 
Comisión de Administración de la CJF, la mandataria dijo que tiene que hacerse una auditoría; señaló 
que no es la única persona vinculada con Genaro García Luna y con la ministra presidenta, por lo que 
pidió a la consejera jurídica de Presidencia hacer una revisión.

• Edna Elena Vega Rangel, secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. 
• Laura Velázquez Alzúa, Coordinadora Nacional de Protección Civil.
• César Iván Escalante Ruiz, titular de Profeco.

1 4  D E  A B R I L  D E  2025

I N V I TA D O S



2
Public/Corporate 
Solutions LATAM

pcsolutions.lat

1 4  D E  A B R I L  D E  2025

Agencia Nacional para la Competencia y el Bienestar Económico
La presidenta dijo que a más tardar el lunes de la siguiente semana enviará al Congreso de la Unión la 
iniciativa de ley para la creación de la Agencia Antimonopolio y la Agencia Nacional de Competencia y 
Bienestar Económico, para que sea aprobada este periodo legislativo; detalló que se quiere simplificar 
y que no sea tan onerosa la Comisión Antimonopolio, la cual sustituirá a la Cofece y al IFT.

Producción de maíz
Sobre las metas de producción de maíz y frijol que son las más altas en el sexenio pero inferiores a la 
administración pasada y la posibilidad de estar en vías a la autosuficiencia alimentaria, la presidenta 
aclaró que se importa maíz amarillo para el alimento de animales y el objetivo de su gobierno es cubrir 
el autoconsumo de maíz blanco sin que éste sea transgénico; aseguró que México es autosuficiente y 
que la importación de maíz amarillo se debe a la sequía. 

Respecto al frijol dijo que se va a mejorar la producción por medio del riego tecnificado y semilla 
mejorada. 

Respecto a la prohibición del glifosato y de otros químicos, adelantó que la próxima semana pedirá a la 
Sader que exponga todo lo que tenga que ver con los pesticidas.

Festival AXE Ceremonia
Respecto la concesión del Parque Bicentenario tras el incidente durante el Festival Axe Ceremonia, la 
mandataria dijo que la Sedatu está revisando el tema y cuando concluya se informará; sobre el rembolso 
del Festival, Iván Escalante, titular de Profeco, dijo que el costo de los boletos lo tiene que devolver la 
boletera y los trabajadores de la empresa que tienen la concesión del Parque Bicentenario.

Elecciones en Ecuador
Sobre las elecciones en Ecuador, la presidenta dijo que va a esperar para pronunciarse porque la 
candidata Luisa González no reconoce el triunfo de Daniel Novoa.


